

REUNIÓN DE REYES

A MATEO LE GUSTABA DECIR MENTIRAS.

—CUANDO LLEGABA A TU CASA, ME CRUCÉ CON UN CAMELLO CON TRES JOROBAS —LE
CONTÓ A SU ABUELA—. ¡ME DIJO QUE ERA EL REY DE LOS CAMELLOS!

PARA HACERLE CONFESAR QUE NO DECÍA LA VERDAD, SU ABUELA
DECIDIÓ INVENTAR UN MENTIRA AÚN MÁS GRANDE.

—¡NO PUEDE SER! FRENTE A MI CASA, HABÍA UN PLATO
VOLADOR DEL QUE BAJÓ UN EXTRATERRESTRE VERDE
TODO CUBIERTO DE LUNARES AMARILLOS.

—ES NORMAL, ABU —RESPONDIÓ MATEO—, EL
CAMELLO ME LO HA CONTADO. ERA EL REY DE
LOS EXTRATERRESTRES QUE VENÍA A LA TIERRA,
JUSTAMENTE PARA ENCONTRARSE CON ÉL.

—ENTONCES, ERA UNA REUNIÓN DE REYES, Y TÚ
DEBERÍAS ASISTIR, ¡YA QUE ERES EL REY DE LOS
MENTIROSOS!

—EXCLAMÓ SU ABUELA.



OCHOBRAZOS, EL PULPITO

OCHOBRAZOS, EL PULPITO, SE ABURRE EN SU GRUTA DEL FONDO DEL MAR. NUNCA NADIE VIENE A VISITARLO.

UN DÍA, AL ESCUCHAR A UNA NUTRIA ROMPER UN CARACOL, GOLPEÁNDOLO CON UNA PIEDRA, SE LE OCURRE UNA IDEA BRILLANTE. SE LANZA A LA BÚSQUEDA DE OCHO CARACOL VACÍOS, UNO PARA CADA TENTÁCULO, Y COMIENZA A AGITARSE Y A BAILAR AL RITMO DE LAS OLAS. SÍ, HAN ADIVINADO: ¡OCHOBRAZOS ESTÁ BAILANDO ZAPATEO AMERICANO! A PARTIR DE ESTA TARDE MEMORABLE, OCHOBRAZOS SE HA VUELTO PROFESOR DE DANZA...

Y LOS ALUMNOS NO SE PIERDEN NI UNA CLASE.

¡TODOS LOS DÍAS HAY FIESTA EN EL FONDO DEL MAR!

